

Turoperadores chinos interesados en atractivos turísticos de Cuba



Turoperadores chinos interesados en atractivos turísticos de Cuba

Beijing, 28 mar (RHC) Turoperadores y agencias de viaje de China indagaron hoy sobre los atractivos turísticos de Cuba a propósito de la venidera edición de FITCuba 2025, que tiene al gigante asiático como invitado de honor.

El embajador de la nación caribeña aquí, Alberto Blanco, subrayó tres elementos únicos que favorecen la cooperación en este sector: la complementariedad entre dos naciones socialistas sin conflictos de intereses, la estabilidad y seguridad que caracterizan a Cuba, y el cariño especial y la admiración histórica del pueblo antillano hacia China.

En conferencia de prensa, el jefe diplomático resaltó el interés de que empresas chinas administren hoteles en la isla, al tiempo que destacó modelos de gestión exitosos de otros países asiáticos.

«Esto ayudaría a adaptar nuestras instalaciones y servicios a los requerimientos de los turistas chinos», señaló.

Al responder preguntas de los turoperadores, destacó los esfuerzos en curso para ajustarse a las necesidades culturales y gastronómicas de este mercado asiático.

De acuerdo con Blanco, la isla tiene en cuenta también la importancia de profundizar las relaciones de Beijing con América Latina y el Caribe (ALC) y en este sentido, abogó por un modelo de turismo multidesestino.

Por otro lado, destacó los atractivos de la riqueza cultural de la nación caribeña, así como el potencial del turismo de salud y naturaleza.

Señaló la presencia de 18 cadenas hoteleras prestigiosas a nivel mundial, lo que demuestra un ambiente favorable para la inversión en el sector.

El embajador invitó a los futuros visitantes chinos a descubrir la sonrisa, el agradecimiento y la espiritualidad de un pueblo noble, heroico, resistente y optimista.

Entre los participantes chinos que asistirán a la edición 43 de la Feria Internacional de Turismo FITCuba 2025 en La Habana se encuentra Go Lucha, quien ya viajó a la isla al frente de un equipo de televisión para filmar cuatro episodios sobre el país antillano.

Comentó que en su opinión la cultura del país es el principal atractivo turístico y expresó su entusiasmo por participar en el evento de este año.

La edición 43 de esta cita, una de las mayores de su tipo en el Caribe, está prevista a celebrarse del 30 de abril al 3 de mayo próximo.

Cuba y China retomaron en mayo de 2024 el vuelo directo entre los dos países, una medida que se unió a otros incentivos adoptados por la nación caribeña como la exención del visado para ciudadanos chinos portadores de pasaportes ordinarios.

El embajador de China en Cuba, Hua Xin, informó a través de la red social X que 27 mil chinos entraron en la isla en 2024, “un aumento de más del 50 por ciento en comparación con 2023”.

El diplomático enfatizó que la nación caribeña se está convirtiendo en un destino turístico cada vez más atractivo para los ciudadanos del gigante asiático.

Cuba y China celebran en 2025 el aniversario 65 de relaciones diplomáticas, pero los nexos históricos datan del siglo XIX cuando los primeros ciudadanos chinos llegaron al país antillano. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/379720-turoperadores-chinos-interesados-en-atractivos-turisticos-de-cuba>



Radio Habana Cuba